



García Cirac asegura que la protección del patrimonio «siempre valdrá la pena»

La presidenta de las Cortes aboga por facilitar a los profesionales una «formación de primer nivel»

DL | SALAMANCA

■ La presidenta de las Cortes de Castilla y León y de la Fundación Villalar, Josefa García Cirac, aseguró que la protección y difusión del patrimonio «siempre valdrá la pena», por su «rentabilidad socioeconómica» y como «fuente para la creación de riqueza», de ahí la importancia de facilitar a los futuros profesionales una «formación de primer nivel teórica y práctica».

García Cirac realizó estas declaraciones durante la firma del convenio entre la Fundación Villalar-Castilla y León y la Universidad de Salamanca, para la puesta en marcha de cinco becas para estudiantes del Máster en Evaluación y Gestión del Patrimonio Histórico-Artístico, que celebrará su décimo tercera edición el próximo curso académico.

En su opinión, se trata de un título propio «consolidado y de prestigio», con el que se consigue también uno de los fines principales de la Fundación, como es el de «consolidar y acrecentar el sentimiento de pertenencia a la Comunidad autónoma», a través del «conocimiento y la educación».

En este sentido, indicó que el máster se asienta en tres pilares básicos, como son los docentes, de gran «reconocimiento», los contenidos «de calidad» y los alumnos que proceden de todas las comunidades autónomas y de otros países, conscientes de que la conservación y gestión del patrimonio «es un sector en desarrollo y un vehículo importante para la inserción laboral».

Fuente de ingresos

Por su parte, el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, también recordó que el patrimonio histórico es una «importante fuente de ingresos» para el entorno geográfico en el que se inscribe, por ser un «elemento destacado en la atracción del turismo». De este modo, indicó que es una «fuente de empleo y riqueza» para Salamanca y Castilla y León.

Hernández Ruipérez resaltó la importancia de llevar a cabo una «formación muy profesional», con el objetivo de que se pueda sacar «el mejor partido», a estos bienes patrimoniales, «manteniéndolos siempre,



Daniel Hernández Ruipérez junto a Josefa García Cirac suscriben el convenio de colaboración para el Máster. DAVID ARRANZ

«Proteger el patrimonio valdrá la pena por su rentabilidad económica y como fuente para la creación de riqueza»

«Hay que escuchar a los ciudadanos como respuesta a las incertidumbres ante la situación de crisis»

para generaciones futuras y en las mejores condiciones».

En el seno de la Universidad, recordó que éste aspecto siempre le ha preocupado mucho y como ejemplo citó el «importante proyecto» que recientemente se ha llevado a cabo para la musealización del patio de escuelas del edificio histórico de la institución, que afirmó ha conseguido «poner en valor» la historia que le caracteriza para que los visitantes la puedan conocer.

La presidenta de las Cortes apuesta por «sentir el pulso de la calle»

DL | ÁVILA

■ La nueva vicesecretaria de Acción Sectorial del PP de Castilla y León, Josefa García Cirac, abogó por «seguir escuchando a los ciudadanos y sentir el pulso de la calle y ser receptivos a sus planteamientos» como respuesta a las incertidumbres de los ciudadanos ante la situación de crisis.

García Cirac, que tras el congreso de Ávila se incorporó a la dirección del PP, tendrá entre sus cometidos trabajar por un partido «cercano a la realidad y a los problemas que más preocupan a los ciudadanos» y señaló que su «principal preocupación» serán los desempleados y «todas las personas que están en especiales dificultades en este momento».

La dirigente «popular» aseguró que el congreso demostró que el PP es una formación «preocupada por Castilla y León, por sus



Milagros Marcos y Josefa García Cirac. LETICIA PEREZ

ciudadanos y que es capaz de debatir de los problemas reales que importan a los castellanos y leoneses» y destacó el «notorio respaldo» del partido a la gestión al trabajo de Juan Vicente Herrera durante estos años.

Asimismo, agradeció al presidente su «confianza» e insistió en que su tarea fundamental será «responder a esa confianza desde el terreno y desde la cercanía con los ciudadanos y con todos los sectores».